
Kepala Negara pun mengapresiasi Badan Usaha Milik Negara

(BUMN) Bio Farma yang mampu berdiri di jajaran lima besar pro-

dusen vaksin dunia dengan kapasitas produksi hingga 3 miliar do-

sis vaksin pertahun yang diekspor ke 153 negara.

ÒBio Farma ini adalah produsen vaksin yang masuk lima besar

dunia dan memproduksi bermacam-macam vaksin, baik itu

vaksin polio, difteri, meningitis, flu, campak, dan yang terakhir yang

kita resmikan ini adalah vaksin Covid-19, kita beri nama IndoVac.

Untuk vaksin polio saja, Bio Farma ini menguasai 70 persen dari

pangsa pasar dunia, 70 persen, menyuplai vaksin polio ke seluruh

negara. Ini kan luar biasa,Ó jelasnya.                                           (Sim)-f
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Hal itu pun yang mendorong Presiden Jokowi me-

ngeluarkan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 7 Tahun

2022 tentang penggunaan kendaraan listrik menjadi

kendaraan dinas instansi Pemerintah Pusat dan

daerah. Hal ini merupakan upaya pemerintah dalam

menerapkan transisi energi dari sumber fosil ke energi

baru dan terbarukan (EBT).

Inpres tersebut ditujukan ke seluruh menteri di

Kabinet Indonesia Maju, sekretaris kabinet dan kepala

staf kepresidenan. Termasuk kepala Lembaga tinggi,

kepala daerah dan lainnya. Kemenhub memperki-

rakan total kebutuhan kendaraan bermotor listrik

berbasis baterai (KBLBB) untuk operasional pemerin-

tah mencapai sekitar 132.000 unit kendaraan roda

empat hingga 2030 mendatang. Saat BNI Investor

Daily, Rabu (12/10) dipertegas kembali oleh Menko

Bidang Kemaritiman dan Investasi. 

Inpres ini tidak serta merta langsung diterapkan

menyeluruh tapi secara bertahap dan disesuaikan de-

ngan kesiapan industri /investor mobil listrik di Tanah

Air. Kemudian juga kesiapan dari segi ekosistemnya,

termasuk ketersediaan Stasiun Pengisian Kendaraan

Listrik Umum (SPKLU). Mengutip International

Energy Agency (IEA) dalam laporannya pada 2022,

prospek mobil listrik mengalami peningkatan dari

tahun ke tahun. 

Pada 2021, pangsa pasar mobil listrik global ter-

catat sebesar 8,57%. Selain itu, penjualan mobil listrik

juga meningkat hingga mencapai 6,7 juta unit pada

2021. Angka ini tumbuh 116,13% dibanding penjualan

2020 yang hanya berjumlah 3,1 juta unit. Begitu pula

pada pengembangan pengisi daya untuk kendaraan

listrik juga mengalami peningkatan menjadi 1,3 juta

pada 2020. 

Dari sisi positif kendaraan listrik ini sangat ramah

lingkungan karena tidak menggunakan bahan bakar

minyak (BBM). Dari sisi negatif dengan harga yang

diberikan sangat mahal dan juga untuk beberapa pro-

perti dalam mobil listrik belum dijual bebas Indonesia.

Namun sayangnya, kondisi tidak ditangkap anak

bangsa untuk memproduksi secara masal kendaraan

listrik nasional. Padahal ini dapat menjadi tonggak

Indonesia sebagai produsen. 

Memang dibutukan dukungan pemerintah untuk

menjembatani hasil-hasil penelitian anak bangsa, de-

ngan produsen industri automotif dalam memproduksi

massal hasil penelitiannya. Harga jual yang tinggi dan

ketersediaan baterai sebagai bahan bakar mobil listrik

juga menjadi hambatan utama dalam pengembang-

an mobil listrik di Indonesia. Indonesia sebenarnya pu-

nya peluang menjadi pemain utama industri

kendaraan listrik dunia. 

Momen ini harus dimanfaatkan sebaik mungkin

oleh pemerintah yang berkolaborasi tuntas dengan in-

vestor nasional. Kita harus menjemput peluang bisnis-

investasi energi listrik dan menjadikan Indonesia basis

produksi baterai kendaraan listrik ke depannya yang

handal untuk kepentingan kemandirian energi dan

ekonomi nasional kita.  (Penulis adalah Tim Pengem-

bangan Investasi Daerah Kabupaten  Banyumas)-d
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masih berpotensi terjadi di wilayah Jawa Tengah

bagian Selatan maupun pegunungan tengah

Jateng, sehingga masyarakat diimbau untuk

mewaspadai kemungkinan terjadinya bencana

hidrometeorologi.

ÒPrakiraan tersebut berdasarkan informasi di-

namika atmosfer tanggal 13 Oktober 2022, in-

deks ENSO di Nino 3.4 masih menunjukkan

angka minus 0,64, normalnya kurang lebih 0,5,

sehingga signifikan terhadap peningkatan hujan

di wilayah Indonesia,Ó kata Kepala Kelompok

Teknisi BMKG Stasiun Meteorologi Tunggul

Wulung Cilacap Teguh Wardoyo.

Selain itu, kata Teguh, Dipole Mode Index

(DMI) juga masih menunjukkan angka minus

0,57 atau jauh di bawah normal yang lebih ku-

rang 0,4 sehingga suplai uap air dari wilayah

Samudera Hindia ke wilayah Indonesia bagian

barat menjadi signifikan.

Dengan demikian, aktivitas pembentukan

awan di wilayah Indonesia bagian Barat pun

menjadi signifikan. ÒPotensi terjadinya hujan lebat

hingga ekstrem tersebut juga dipengaruhi oleh

tipe Low yang terdapat di sebagian wilayah

Sumatera bagian Selatan, Kalimantan, Jawa,

Bali, Maluku, dan Maluku Utara,Ó katanya.

Mengenai bencana banjir dan longsor yang

melanda sejumlah wilayah Kabupaten Banyu-

mas, Teguh menduga hal itu sebagai dampak

dari hujan lebat hingga ekstrem yang mengguyur

wilayah itu sejak Rabu malam hingga Kamis.

ÒBerdasarkan pantauan data hujan tanggal 13

Oktober 2022 di Kabupaten Banyumas diketahui

wilayah yang diguyur hujan dengan kategori

lebat, antara lain Klapagading dengan curah 78

milimeter, Jatilawang 94 milimeter, Rawalo 96

milimeter, dan Kertadirjan 91 milimeter,Ó katanya.

Ia mengatakan wilayah yang diguyur hujan sa-

ngat lebat di antaranya Kalijering dengan curah

137 milimeter, Banyumas PU 132 milimeter, dan

Sumbang 103 milimeter. Sementara untuk

wilayah yang diguyur hujan ekstrem di antaranya

Bendung Tajum dengan curah 175 milimeter,

Gumelar 153 milimeter, Cikidang 157 milimeter,

dan Ketenger Baturraden 155 milimeter. ÒKe de-

pan masih harus terus waspada terhadap ben-

cana hidrometeorologi yang bisa terjadi,Ó kata

Teguh. (Dri/Ant)-f

Pemerintah Dukung Ekosistem Esport
JAKARTA (KR) - Di tengah

perhelatan Piala Presiden Es-

ports 2022 yang akan mema-

suki babak grand final awal

November 2022 mendatang,

Pemerintah memberikan du-

kungan terhadap para pelaku

ekosistem esports nasional. Di

antaranya penyediaan fasilitas

kesehatan dan kebugaran ba-

gi para atlet esports. 

RS Pondok Indah-Bintaro

Jaya bekerja sama dengan

Coda Indonesia menyediakan

program dan fasilitas kese-

hatan serta kebugaran untuk

menunjang performa atlet es-

ports. Kunjungan Muhammad

Neil El Himam MSc (Deputi

Bidang Ekonomi Digital dan

Produk Kreatif, Kementerian

Pariwisata dan Ekonomi Krea-

tif), Yohannes P Siagian (Wakil

Ketua Bidang Atlet dan Prestasi

PB Esports Indonesia/ PBESI),

serta Rangga Danu Prasetyo

(Ketua Panitia Penyelenggara

Piala Presiden Esports 2022),

Kamis (13/10) semakin mene-

gaskan dukungan Pemerintah

terhadap seluruh ekosistem es-

ports nasional.

Muhammad Neil El Himam

mengatakan, pihaknya men-

dukung berbagai upaya dalam

rangka mewujudkan esports

Indonesia yang berprestasi.

Karena itu berbagai fasilitas

penunjang harus dipersiap-

kan, termasuk fasilitas kese-

hatan dan kebugaran yang da-

pat diakses para atlet esports.

Ia pun mengapresiasi peran

kolaborasi dari berbagai lem-

baga dan sektor swasta untuk

mewujudkan hal tersebut.

ÒDari tahun ke tahun, Ke-

menparekraf selalu mendu-

kung perhelatan Piala

Presiden Esports sebagai se-

buah event akbar untuk

mengembangkan ekosistem

esports di Indonesia. Para atlet

esports perlu mendapat du-

kungan dan penyediaan fasili-

tas yang memadai, khususnya

untuk menunjang performa

mereka. Harapannya, dengan

adanya layanan kesehatan

yang berfokus pada atlet es-

ports ini, prestasi esports kita

semakin meningkat, dan pada

akhirnya juga dapat memberi-

kan dampak ekonomi yang

positif bagi Indonesia,Ó ungkap

Neil El Himam.               (Sim)-d

desa. Kalau pembangunan masih tetap berjalan, padahal belum

berizin. Tidak menutup kemungkinan dilayangkan SP ketiga,Ó ka-

ta Sekda DIY, Drs K Baskara Aji di Kompleks Kepatihan, Kamis

(13/10).

Baskara Aji mengatakan, surat peringatan kedua telah di-

layangkan dan salah satu isinya menghentikan pelaksanaan

kegiatan yang menyalahi izin gubernur. Namun, apabila setelah SP

kedua pihak pengembang tak mengindahkan, Pemda DIY bakal

melakukan tindakan sesuai ketentuan yang ada. Karena penyalah-

gunaan pemanfaatan tanah kas desa dengan alasan apapun tidak

dibenarkan.  ÒSaat ini Pemda DIY menunggu tindakan yang ber-

sangkutan, yaitu membuat izin mendirikan bangunan (IMB). Izin

yang diminta juga harus sesuai apa yang dibangun. Termasuk lu-

asan yang sesuai izin pemerintah. Saya kira yang penting  ditelusuri

apa yang salah. Misalnya, soal izin,Ó paparnya.                         (Ria)-d

ÒItu sudah menjadi gagasan besar di ASEAN

(Asia Tenggara) agar konektivitas negara-ne-

gara ASEAN ini tersambungkan secepat-cepat-

nya dalam rangka daya saing ASEAN,Ó kata dia.

Kereta Cepat Jakarta-Bandung diperkirakan

mampu melaju hingga kecepatan 350 kilometer

perjam dan akan memangkas waktu tempuh

dari Jakarta ke Bandung menjadi 40 menit dari

sebelumnya tiga jam.

Proyek ini memiliki panjang trase 142,3 kilo-

meter dengan tipe struktur elevated sepanjang

82,7 kilometer dan sisanya berupa 13 tunnel dan

subgrade. Kereta cepat ini akan berhenti di em-

pat stasiun sepanjang lintasan, yaitu Stasiun

Halim (Jakarta), Stasiun Karawang, Stasiun

Padalarang, dan Stasiun Tegalluar (Bandung).

Saat awal pembangunan, biaya investasi

yang dibutuhkan untuk membangun proyek ini

adalah sebesar 6,07 miliar dolar Amerika Serikat

(AS) atau setara Rp 85,41 triliun.                 (Ant)-d

(Jokowi), hari ini, Jumat (14/10).

ÒKamis (13/10) sore TGIPF Tragedi

Sepakbola Kanjuruhan sudah merampungkan

tugasnya sesuai dengan Keppres No. 19

Tahun 2022,Ó kata Mahfud dalam cuitannya

melalui akun Twitter pribadinya @mohmahfud-

md seperti dikutip, Kamis malam.

Meski demikian, Menteri Koordinator Bidang

Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhu-

kam) ini mengatakan, isi laporan tersebut be-

lum bisa disampaikan ke masyarakat. Sebab,

jelas dia, harus terlebih dahulu diserahkan

kepada Presiden. ÒMinta maaf kepada pers isi

laporan belum bisa dibuka ke publik sebelum

laporan tersebut disampaikan kepada Pre-

siden. Jumat siang besok TGIPF akan menye-

rahkan laporan kepada Presiden,Ó tegas dia.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Malang

drg Wijanto Wijoyo, di Kabupaten Malang,

Kamis kemarin mengatakan bahwa dari total

754 korban  sebanyak 132 di antaranya me-

ninggal dunia, 596 orang luka ringan dan

sedang, serta 26 lainnya luka berat. 

(Ant/Sim/Jon)-f


